

L'Evergnécourtois

7

FEVRIER 2024



En cette nouvelle année, après cet hiver pluvieux et deux journées de verglas et de neige qui auront laissé des traces sur nos réseaux sociaux, les entretiens des trottoirs sont l'affaire de tous... Les employés communaux ont déversé 5 tonnes de sel, que ce soit sur les routes et dans les bacs qui sont à votre disposition.

A compter du 30 mars 2024, la déchetterie sera ouverte tous les samedis de 10h à 12h, selon les disponibilités des conseillers et en respectant les règles de tri : à droite les déchets compostables et au fond à gauche les branches qui pourront être broyées. Le tri sera fait avant l'arrivée à la déchetterie. Un tas de copeaux de bois est à votre disposition pour vos différents massifs.

Les travaux des canalisations d'eau potable vont s'arrêter fin mars début avril 2024, pour reprendre début d'année 2025, rue de Crouy, du Lavoir, Nouvelle... Les chaussées et trottoirs seront remis à l'état initial avant travaux au départ de l'entreprise STPMJC.

Je vous réitère mes vœux pour cette nouvelle année 2024, qu'elle soit la plus olympique possible.

Olivier Cavel

Bientôt le printemps...



Passation de drapeau

L'association des anciens combattants et le conseil municipal s'associent pour remercier Pierre Gomes pour ses 40 années de bénévolat. Mr Gomes officiait comme porte-drapeau lors de nos différentes cérémonies. Il a légué son drapeau à Jean-Guy Bara. La passation a eu lieu à la mairie le mardi 19 septembre, en présence des proches, au cours d'une cérémonie riche en émotion. Un moment particulier d'autant plus que la passation s'est déroulée le jour d'anniversaire de Mr. Gomes. À cette occasion, le Maire Olivier Cavel lui a remis une médaille d'honneur en le félicitant et le remerciant pour ses 40 années de service.



Mr Gomes a ensuite remis symboliquement le précieux drapeau à son successeur. Afin de le remercier davantage pour ses nombreuses années de bénévolat, un diplôme de porte-drapeau de plus de 40 ans de service a été remis à Mr. Gomes en main propre par le Maire après une commission de l'Office National des Combattants et Victimes de Guerre, qui s'est tenue le 27 septembre. Une dernière cérémonie a eu lieu à Laon le 5 décembre.

Le conseil municipal souhaite une bonne continuation à Jean-Guy Bara et le remercie de son investissement.



Projet école



Le projet du pôle scolaire avec Neufchâtel se concrétise. Après plusieurs réunions pour finaliser le RPI (Regroupement Pédagogique Intercommunal) les maires des deux communes ont signé une convention de partenariat. C'est une étape importante dans la réalisation de ce projet et le sénateur Pierre-Jean Verzelen et les conseillers départementaux Coralie Venet et Paul Mougénou étaient présents. À l'issue de cette signature, l'ADICA a lancé une consultation auprès des architectes, sur la plateforme « e.marchespublics.com. » Une quinzaine de téléchargement du dossier ont déjà été effectués. Bientôt, les premiers architectes se présenteront sur place afin d'établir les premiers relevés.

Nous espérons une rentrée scolaire dans le nouveau pôle pour la rentrée 2026.

Travaux Noréade

Les travaux de réfection du réseau d'eau se poursuivent. Ils sont actuellement au niveau de la rue de la Butte. Cela engendre des modifications de circulation et des coupures d'eau intempestives. Les conditions météorologiques de ces dernières semaines n'ont pas facilité la tâche des ouvriers. Noréade nous affirme bien entendu que les chaussées seront remises en état une fois les travaux terminés.

Notre puit communal a également été restauré.

Tous ces travaux sont nécessaires et nous comptons sur votre compréhension durant cette période. La municipalité fait de son mieux afin que les travaux se déroulent dans les meilleures conditions possibles pour les riverains.



Repas des aînés



Comme tous les ans, nos aînés ont répondu présents au repas offert par la commune, le samedi 2 décembre. Nous avons passé une fois de plus un agréable moment en leur compagnie. Nous les remercions de leur présence et de leur bonne humeur. Nous remercions également tous les membres du CCAS qui ont participé à l'organisation de cette journée et l'orchestre d'Henry pour avoir mis l'ambiance.



Nid de frelons

Nous avons eu plusieurs nids de frelons sur la commune, notamment un gros rue de la Butte et un autre près de l'église. Les pompiers ont dû intervenir. Toute personne suspectant la présence d'un nid de frelon asiatique doit contacter un apiculteur « référent frelon asiatique ». Il existe plus d'une quarantaine de référents dans l'Aisne, et la liste complète est disponible via le lien suivant : <https://www.abeille-aisne.fr/page/1244290-liste-des-diagnostiqueurs-frelons>



A proximité de notre commune, vous trouverez trois référents : **Brunbrouck Christian** 06 16 60 27 64, **Poulet Nice Jean-Jacques** 03 23 79 79 43, **Choulet Quentin** 07 49 33 92 43

Le référent frelon réalisera un diagnostic pour déterminer s'il s'agit ou non du frelon asiatique. Il localisera le nid et confirmera si celui-ci est actif. Si nécessaire, le référent alertera le SDIS. L'intervention ne sera pas facturée.

Les projets de la commune

L'équipe municipale travaille actuellement sur plusieurs projets d'importance pour la commune, afin d'embellir mais aussi de sécuriser notre village. Plusieurs projets ont donc été votés lors des réunions du conseil municipal.

Un trottoir sécurisera les abords de la rue d'Avaux, d'un montant estimatif de 13 500€. Les abords de la rue de Ver vins seront également sécurisés par un trottoir, entre la rue de Neufchâtel et la rue de l'Eglise, d'un montant estimatif de 23 000€



Le clocher de notre église, ancrée dans l'histoire de notre village depuis des décennies, sera bientôt rénové. Nous avons également le projet de remettre les cloches en fonction. Le conseil municipal a voté un devis de 62 386€. Si le cœur vous en dit, vous pouvez participer à la conservation de notre patrimoine culturel et chaque mécène sera le bienvenu.



Notre projet le plus important sera la réfection complète de l'Allée des Tilleuls. Plusieurs études ont déjà été menées et les premiers devis nous sont déjà parvenus. Nous avons contacté la papeterie afin de mutualiser les dépenses. La direction de l'usine s'engage à prendre à sa charge la moitié de la somme restante après subvention. Le conseil municipal la remercie d'ailleurs de cet engagement. Il nous reste beaucoup de détail à régler mais vous trouverez ci-dessous un aperçu du projet.



Prévention sécurité

Depuis quelques temps, la gendarmerie a constaté l'augmentation du nombre de cambriolage dans notre agglomération. Afin de sensibiliser les habitants à ce sujet, une réunion publique, animée par les gendarmes, s'est tenue à la mairie le 12 décembre.

Au cas où vous remarqueriez des personnes ou des véhicules suspects, il est recommandé de prévenir la gendarmerie au plus vite. Pour aider les recherches ou l'arrestation des éventuels voleurs nous pouvons simplement renseigner les gendarmes en leur indiquant quelques détails importants : style ou marque de la voiture suspecte, couleur, plaque d'immatriculation, direction prise par le véhicule, nombre d'occupant.

S'il s'agit d'un individu, renseigner si possible : sa taille, son style, couleurs des habits, direction prise...

Grâce à ces différents détails, la gendarmerie pourra cibler les voitures et les individus et, par la même occasion, gagner du temps dans leurs enquêtes.

Pour recueillir ses renseignements, il ne faut surtout pas vous mettre en danger et rester prudent. Nous vous rappelons le numéro de la gendarmerie à contacter 03 23 23 61 17.

Nouvelle association

Une nouvelle association a vu le jour à Evergnicourt. LES Z'ENFANTS D'ABORD.

L'association a pour projet d'accompagner et de soutenir l'équipe enseignante d'Evergnicourt afin d'animer la vie scolaire et extra-scolaire. Elle a également pour ambition de récolter des fonds pour financer du matériel et des sorties en organisant des marches sportives ou encore des repas dansants.

L'association est composée d'une Présidente : Myriam Fleury - d'une Vice-présidente : Amandine Pinardon - d'une Trésorière : Sandra Beaurin - d'une Secrétaire : Amélie Imbert - de 4 Administratrices : Ingrid Tilquin, Charlotte Montout, Gaëlle Decoster, Laure Bettanga Baron - et de bénévoles.

L'association est ouverte aux habitants d'Evergnicourt ainsi qu'aux parents d'élèves.

Le 20 janvier, l'association avait organisé un atelier pâtisserie à la salle des fêtes. 36 enfants s'y sont inscrits, accompagnés de leurs parents. Prochainement, une vente de chocolats de Pâques va être organisée, ainsi qu'un repas dansant fin avril. Vous pouvez les suivre sur leur page Facebook « [Les Z'enfants d'abord 02](#) »

L'ensemble de l'équipe municipale leur souhaite la bienvenue dans le monde associatif evergnicourtois et une très bonne continuation.



Projet de création d'un nouveau club de foot

Un projet de création d'un nouveau club de foot à Evergnicourt a vu le jour, à l'initiative d'Adam Gomes et Aurélien Kuzniacki. Les premières démarches ont été entreprises et un sondage a été mis en place sur la page Facebook du futur club « [Esen entente sportif evergnicourt Neufchâtel](#) ».

Si vous êtes motivés et si participer à cette aventure vous intéresse, n'hésitez pas à répondre à ce sondage. Adam et Aurélien répondront à toutes vos questions.

L'équipe municipale les félicite de cette initiative et leur souhaite de mener à terme ce beau projet sportif.





Recrutement



↓ SAISON 2024/2025 ↓

**Séniors / Vétérans
Dirigeants
Bénévoles**

Ensemble retrouvons
L'ENTRAIN DU TERRAIN

CONTACTS
06 11 35 57 39 AURÉLIEN
06 26 33 51 47 ADAM



Don du sang

Le prochain don du sang à Evergnicourt aura lieu mercredi 27 mars 2024, de 10h à 12h30 et de 14h à 17h. Suite à quelques imprévus, la dernière collecte n'a pas pu être effectuée et nous espérons vous voir nombreux pour cette nouvelle collecte. Vous pouvez déjà réserver un créneau via le site de l'EFS ou en utilisant leur application. L'EFS privilégie les rendez-vous afin de mieux gérer le flux de donneur, mais vous pouvez bien sûr vous présenter spontanément.

Trois collectes sont prévues cette année. Les deux prochaines se tiendront le 27 août et le 23 octobre.

Cimetière

Au mois d'octobre, des membres du conseil municipal ont procédé à un nouveau désherbage du cimetière, sur leur temps libre. La législation en vigueur nous restreint fortement dans l'utilisation de produits chimiques et le désherbage devient beaucoup plus contraignant. De plus, les conditions météorologiques que nous connaissons désormais favorisent grandement la prolifération des mauvaises herbes, de même que certaines sépultures non entretenues.

L'équipe communale s'efforce malgré tout à maintenir un cimetière propre, dans le plus grand respect des usagers, et poursuivra ses efforts dans ce sens. Plusieurs pistes sont envisagées afin de lutter au mieux contre les espèces végétales invasives.



Vœux du Maire

Le 21 janvier, le Maire a invité les evergnicourtois à partager la galette des rois et un verre de cidre. Durant son discours, Olivier Cavel a présenté ses vœux et énuméré l'ensemble des travaux réalisés au cours de l'année 2023, comme les travaux de Noréade, l'escalier rue d'Avaux, le remplacement des tables de la salle des fêtes, le remplacement des panneaux de circulation, mais aussi les achats nécessaires au bon fonctionnement de la commune.

Durant son discours, Olivier Cavel a souligné les efforts de nos deux agents techniques durant les chutes de neige fin janvier, rappelant que plusieurs tonnes de sel ont été dispersées dans les rues du village. Il a également présenté notre nouvelle secrétaire de mairie et remercié l'ensemble de l'équipe municipale. Il en a profité pour présenter les objectifs de la commune pour 2024, et l'avancement du projet de notre futur pôle scolaire en partenariat avec Neufchâtel.



Etat civil

NAISSANCE

Gabriel BORDES LEJEUNE

Violette FERTE

Timothé DELAHAIGUE

Eloan LAZENNEC

Joao GOMES

Lou GABALLO

MARIAGE

Emilie BERNARDIN et Guillaume BIEZ

Sandy DELOURME et Patrick COELHO

Delphine DEHARBE et Sylvain LANTHIER

DECES

Huguette GRANDIN
épouse REGNART

Huguette MOULIN
épouse TROUVAIN

Huguette JUBREAUX
épouse DECOULEUR

Patrick LEFEVRE

Micheline CUPERLIER
épouse HOURLIER

Vincent DEVILLERS

Services

Pompier : 18 / Samu : 15 / Police : 17 / Gendarmerie : 03 23 23 61 17
Enfance en danger : 119
Aide anonyme : 3919
APICULA 02 (Destructeur d'essaims) : 06 10 99 85 94
Noréade : 03 23 04 56 00 / Service technique : 03 23 04 56 14
EDF : 09 69 32 15 15 / Urgence dépannage (ENEDIS) : 09 72 67 50 02
SIRTOM du Laonois : 03 23 36 80 00

Transports

Transports scolaires : Lundi, mardi, jeudi et vendredi : Départ à 7h36 - Retour à 17h05
Mercredi : Départ à 7h36 - Retour à 12h29
Transports SEGPA : Les horaires des bus SEGPA vous seront affichés en mairie s'il y a un changement.
Transports pour REIMS : Mercredi départ à 13h50 et le vendredi départ à 13h30 (renseignement sur le site www.rta02.fr)

Déchets

Poubelles : Le ramassage des poubelles vertes se fait tous les mercredis après-midi en semaine paire - Celui des poubelles jaunes se fait le jeudi matin également en semaine paire.
Verres : 3 containers sont à votre disposition. Ne pas laisser de bouteilles vides et détritiques aux alentours.
Déchetterie d'Evergnicourt : Les permanences sont tenues par les conseillers suivant les disponibilités. **Actuellement fermée**. Elle ouvrira ses portes le 30 mars 2024 à 10h.
Déchetterie de Guignicourt : Mardi, mercredi, vendredi et samedi 9h-13h / 14h-18 - Dimanche 9h - 12h.
Fermée les lundis et jeudis.

Entreprises / Artisans

Ingénierie & étude technique : FORALAB, Delphine Picault - 25, rue de Neufchâtel - Evergnicourt
Vannerie : L'atelier de l'Osier, Corinne Sohet - 14, route de Vervins - Evergnicourt
Electricité & domotique : Ever Home Made, Jérôme Chignola - 10, rue de Neufchâtel - Evergnicourt
Garage automobiles : Garage Sobra, Claude SOBRA - 59, rue de la Butte - Evergnicourt
Plâtrerie & Isolation : Thomas Hougard - 8, rue de Vervins - Evergnicourt
Restaurateur : M. Vuillier - Copain comme cochon -25 bis, rue du Temple - Reims
Fleuriste : Cindy Justine - Le jardin de Stelly - 3 bis, place René-Clair - Reims
Chirurgien-Dentiste : Nathalie Boonne-Pierret - 19 rue du Docteur Landes - Asfeld
Photographe : Graal Photographie, Olivier Cuinet

Administrations

Mairie : 5, rue de Neufchâtel - 02 190 Evergnicourt / 03 23 23 83 16 / mairie@evergnicourt.fr / Facebook : Evergnicourt Village
Lundi 8h-12h - 13h-16h / Mardi 9h-12h / vendredi 8h-12h - 13h-16h / Samedi 10h - 12h
Salle des fêtes : 30, rue Léo-Lagrange - 02190 Evergnicourt - La location se fait en mairie.
Le tarif de la salle des fêtes s'élève à 220€ du 01/05 au 31/10 et de 270€ du 01/11 au 30/04
Cimetière : 15 ans : 100€ / 30 ans : 200€ / Columbarium 30 ans : 500€ / Columbarium 50 ans : 750€